

ABSTRAK

MARTHA RIVANA. 2013. *Analisis Kelengkapan Resep Narkotika dan Psikotropika di Apotek Era Sehat Kota Gorontalo.* Karya Tulis Ilmiah, Program Studi D-III Farmasi, Jurusan Farmasi, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Nur Rasdianah, S.Si.,M.Si.,Apt dan Pembimbing II Nur ain Thomas, S.Si.,M.Si.,Apt.

Narkotika dan psikotropika merupakan obat yang berasal dari tanaman atau bukan tanaman (sintetik atau semisintetik) yang jika dimakan, diminum, dihisap atau dihirup, dimasukkan (disuntikkan) ke dalam tubuh dapat menurunkan kesadaran atau perubahan kesadaran, hilangnya rasa nyeri, dan dapat menimbulkan ketergantungan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana kelengkapan resep psikotropika dan narkotika di Apotek Era Sehat Kota Gorontalo. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif dengan cara observasi menggunakan data retrospektif resep psikotropika dan narkotika dari bulan Maret 2012 sampai Maret 2013 di Apotek Era Sehat Kota Gorontalo.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak ada resep yang lengkap sesuai peraturan yang berlaku dimana jumlah total resep psikotropika dan narkotika dari bulan Maret 2012 sampai Maret 2013 yang ditebus pasien di Apotek Era Sehat Kota Gorontalo adalah 1353 lembar resep, dimana terdapat 1170 lembar resep yang tidak mencantumkan alamat pasien, 1052 lembar resep yang tidak mencantumkan paraf dokter, 877 tidak mencantumkan Surat Izin Praktek dokter, 850 lembar resep tidak mencantumkan umur pasien, 472 lembar resep yang tidak termasuk resep tunggal, 454 lembar resep tidak mencantumkan jenis kelamin, 384 tidak mencantumkan dosis obat, 317 lembar tidak mencantumkan tanggal resep, 250 lembar resep yang ditulis secara angka nominal, 154 lembar resep tidak mencantumkan alamat praktek dokter, 68 lembar resep tidak mencantumkan nama dokter, 16 lembar resep tidak mencantumkan nama pasien, dan 8 lembar resep yang tidak mencantumkan jumlah permintaan obat.

Kata Kunci: Kelengkapan resep, psikotropika, narkotika